



18 de enero de 2024

Nota informativa

Como indica el comunicado de la SRE, los terroristas de Hamas cometieron crímenes el 7 de octubre

La Embajada de Israel en México lamenta el anuncio del Gobierno de México, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), publicado el día de hoy.

Israel mantiene el legítimo derecho de autodefensa en conformidad con el Derecho Internacional.

Como indica el comunicado de la SRE, los terroristas de Hamas cometieron crímenes el 7 de octubre de 2023 y continúan incurriendo en ataques terroristas. Recordando que permanecen secuestradas 136 personas, violando las leyes internacionales y en completa negación de sus derechos.

Israel espera que la comunidad internacional condene el ataque terrorista contra civiles y manifieste su claro apoyo al derecho pleno de autodefensa.

Embajada de Israel en México https://embassies.gov.il/mexico-city